

Objet : remerciement

A

Monsieur Augustin Faye

Monsieur

Nous sommes très heureuses de vous exprimer notre gratitude pour les sacs contenant des habits.

Merci pour ce geste si noble qui nous va droit au cœur. Ce sac nous aidera à mieux prendre en charge nos patients particulièrement les femmes en suite de couche.

Grande est notre joie que nous manquons des mots pour d'exprimer. Que le Dieu plein de tendresse vous comble de ses bienfaits.

En outre les femmes continuent de venir au poste pour les consultations prénatales, les accouchements et le dispensaire aussi fonctionne bien.

Il ne nous manque que le moyen de transport pour pouvoir aller en stratégie avancée à tablette, tatene et la PMI dans les différents villages (Tatene, Ngollar, Mbomboye, Tatene Mbambara). Puis l'ambulance pour évacuer les patients.

Nous n'oublierons jamais ce geste si important qui marquera l'histoire de notre poste de santé.

Une fois de plus MERCI DIEUREUDIEUF.

La sœur responsable

Sœur Elodie MAZAYA





Les jumcaux



It was very useful for pregnant women you are attending St Joseph Health Care Center in Baback to have baby.

Post from Health of BABACK

Baback the 20/01/2015

Object: thank you

Mr Augustin Faye

We are very happy to express our gratitude to bags containing clothes. Thanks for this gesture so noble that giving us straight to the heart. This bag will help us to better support our patients particularly lemmas in suite of layer. Great is our joy that we lack the words to express. That the tender God fill you with its benefits. Other women continue to come to the post for consultations prenatal Ier, deliveries and it dispensary also works well. Lack us the means of transport for pDuloir go to advanced strategy to Tablet, Tatene and the PMI in the different villages (Tatene, Ngollar, Mbomboye, Tatene Mbambara). Then the ambulance to evacuate patients. We will never forget this gesture so significant that will mark the history of our health post.

One times from more Thanks
DIEUREUDIEUF.



The sister Manager

Sister Elodie MAZAYA